

Quarante et un ans à la tête de la Municipalité ! LE SYNDIC DE BASSINS SE RETIRE



Paul Genevay syndic depuis 41 ans.

La commune de Bassins a vécu près d'un siècle sous la syndication de la famille Genevay. Le dernier en date, Paul Genevay, préside aux destinées du village depuis février 1933, succédant à son oncle Julien, en fonctions vingt-trois ans durant. Auparavant, Ferdinand Genevay, grand-père de Paul, fut syndic pendant dix-sept ans, avant de mourir en 1900. A cette date, Jules Dunand assura « l'interrègne » en qualité de syndic pendant dix ans.

Paul Genevay, syndic de Bassins pendant quarante et un ans à peu près, a décidé aujourd'hui de ne pas se représenter aux prochaines élections : Il l'annonça à l'assemblée, qui a eu lieu sous la présidence de M. Charles Velan, à la tête du Conseil général. — (cp)